



Concours de calaveras

publié le 20/03/2024

Avec leur professeure d'arts plastiques, Mme Labalette, les élèves de 5ème ont participé à un concours de calaveras, qui signifie "tête de mort" en espagnol. Il s'agit de rendre hommage aux morts pour rappeler les moments de bonheur et de joie qu'ils ont connus. Le but est d'immortaliser l'esprit de joie.

Cette année, leurs créations étaient dans le volume ; les trois dimensions perçues par notre vision (la largeur, la hauteur et la profondeur) apportaient un plus.

Les calaveras ont été exposés au CDI en janvier et trois finalistes ont été sélectionnés.

Ces derniers ont reçu une récompense.

Bravo !

N°1 : Roy-Lemoine Mathéo 5ème Vinci

N°2 : Parade Orlane 5ème Vinci

N°3 : Guillemain Honoré 5ème Vinci

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.